

## Gérard Glameau, écrivain, fait sa tête de « Turc »

En 2010, Gérard Glameau nous avait enchantés avec ses histoires de trains et de gares d'un autre temps, d'un temps où le TGV n'existait pas (« Trains de vie » Geste Éditions).

Avec son dernier livre, il change d'horizon, fonce vers celui de la Turquie. Pourtant, il ne se considère pas comme un routard, plutôt « un voyageur petit bras ».

Gérard Glameau est donc parti en voyage organisé, dix jours durant, dans un des plus magnifiques et plus accueillants pays de notre planète, passant notamment par le paysage lunaire de la Cappadocce et la station méditerranéenne d'Antalya. Il a su se dégager de l'esprit du voyage organisé et a ramené des impressions, des points de vue, des détails

à la loupe et des poèmes éclatés, non sans humour. Une affaire rondement menée en 156 pages, où l'écrivain agésinate semble de temps à autre descendre et monter du train en marche.

***La Turquie à bas prix tout un poème***, de Gérard Glameau, Édition Le Jarosset, 10 €.